やまぼうし

発行 No,2 社会福祉法人 伊南福祉会 救護施設 順天寮 平成 28 年 1 月 20 日



新年あけまして おめでとうございます



昨年は一泊二日で、日間賀島の旅へ行ってまいりました。 途中、名古屋城をバックにパシャリ!!

はじめに

今回のやまぼうしでは、順天寮が日中活動で行っている作業についてグループごとに紹介させていただきます。主には、農作業グループ、環境整備グループおよび内職作業についてです。作業活動を通して、順天寮の利用者がどんなことにチャレンジしているか知って頂けたらと思います。

農作業グループ

じゃがいも、ねぎ、さつまいも、たまねぎ等、いろんな野菜を作って自分達で食べたり、行事等で販売しています。

12月に入って大根、野沢菜を収穫し、漬物を作りました。自分達で作った野菜の味は別格です。



仕事内容も様々で、畑に行って座って監督している人、トラクターを動かす人など、それぞれの方に役割があります。暑い日や寒い日など、大変なことも多いですが、作物が育った時の喜びと達成感は別格です。 これからも、「野菜を売って焼肉屋さんに行こう!!」を目標に野菜作りを続けていきます。

環境整備グループ・内職作業

環境整備グループでは、寮内外の美化活動はもちろんのこと、エコ活動も兼ねアルミ缶回収を始めました。 内職作業は現在、地域企業2社から内職を依頼され、月・水・金曜日の週3回作業を行っています。みんな で話し合い、不良品ゼロを目標に作業手順を考え、評価を頂いております。



少しずつではありますが、 頂ける作業工賃も増えてきており、 利用者も積極的に内職に取り組むように なってきております。

ふれあい広場

9月6日 市内の福祉施設やボランティアグループ、団体、学校などが参加するイベント「ふれあい広場」が文化センターで開催されました。順天寮も作品、野菜、うどん、焼鳥、ポップコーンを販売し、大勢のお客様に来て頂きました。



焼肉会

9月8日 スタミナをつけて残暑を乗り切ろうと、 焼肉会を行いました。雨でしたが、屋根の下で、お 肉、焼きそば、順天の畑でとれたジャガイモのバタ 一焼きを、炭火焼きでおいしく頂きました。コンロ を囲んでの楽しい会になりました。



運動会

9月15日 順天寮運動会が行われました。日頃の 運動不足解消にと、玉入れやパン食い競争、魚釣り ゲーム等、様々な競技に積極的に参加され、多くの 笑顔がはじけていました。



ほほえみ祭

10月31日 福岡保育園・千寿園・順天寮の合同文化祭"第4回ほほえみ祭"が地域のボランティアの皆様のお力添えを頂きながら、開催されました。

当日は天気も良く、多くの皆様にお越しいただき、屋台ありアトラクションありのにぎやかな文化祭となりました。

写真は、順天寮のアトラクション「段ボール迷 路」です!!





やきいも会

11月5日 今年も近くの福岡保育園の園児達と植 え付けを行ったサツマイモがたくさんできましたの で、やきいも会を福岡保育園と合同で行いました。

落ち葉を集めて火をつけたあと、焼けるまでの時 間は保育園児と輪になって手をつなぎ、「かごめかご め」等のレクレーションを楽しみ、最後には、ほか ほかのやきいもをおいしく頂きました。



しめ縄づくり

12月10日 順天寮では毎年、地域のボランティ アにご協力いただき、しめ縄づくりに挑戦していま す。「おやす」が中心ですが立派なしめ縄ができまし た。





みんなで丹精込めて作った石鹸をペットボトルに 詰めて販売しています。順天キャラクターシール付 きです。靴下、スニーカー等の頑固な汚れにぜひ。 みなさまご活用ください。





集 後記 編

みが継続できればと考えています。 ゼントをすることができました。 るグループ作業の紹介をさせて頂きましたが、こさて、今回のやまぼうしでは当施設で行って、 ヤレンジし始め、 何でしたでしょうか。 皆様のご意見・ご感想をお待ちしております。 自分たちにクリスマスケーキの 農作業の収入と合わせて、うか。昨年は、アルミ缶回収 アルミ缶回収にチ

自分

近になって雪の日が続き、 焦りながら、 今年は記録的な暖冬が続いておりましたが、 それでも例年通りの風景に少し 気に冬らしくなり、 ホ 最

としています。